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WEEKLY  REPORT

2021-22 R.I.会長

シェカール・メータ
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／深　井　弘　美
副会長／山　本　　　淳
幹　事／川　端　正　幸

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　 　

　 　
　 　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　

　 　　　　 　 　

■点　鐘
■開会宣言
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■７月誕生祝

■バースデーソング
■乾　杯
■会　食
■会長挨拶

深井　弘美　会　長
南出　雅樹　ＳＡＡ

深井　弘美　会　長
　皆さんこんにちは。
　昨日より２０２１－２０２２年度に入りスター
トとなりました。
　前年度会長の関口直前会長、村上前年度副会長、

松岡前年度幹事の皆様ほんとうにお疲れさまでした。わたし
もそのあとを受け恥じないように努めたいと思っております
ので宜しくお願い致します。
　さっそく昨日は、１９：３０よりローターアクトの第一回
例会があり川端幹事と共にに参加してきました。初回の例会
でしたがしっかりとした内容の例会でした。
　先程、新年度第一回目の理事会を開催させて頂きました。
　その中で、今後の例会に付きましては７月中は短縮例会で
会食なしでお弁当をお持ち帰りして頂く事となりましたので
宜しくお願い致します。また、今後緊急事態宣言が発せられ
た時は例会は中止とさせて頂く事となりました。新型コロナ
ウィルスの影響がどの様に出るのか、またオリンピックの影
響で感染者がどの様になるかは予想できませんが、その状況
に応じ例会の開催について理事会で図っていく予定ですので
会員の皆様のご理解をお願い致します。
　今年度の会長挨拶に付きましては、出来るだけ簡潔に行い
プログラムに時間をかけれる様にしたいと考えております。
　また、前年度行っていました会員の職業紹介が終わってま
せんでしたので、今年度もそのあとを引き継いでいく予定で
すので皆様より紹介文の依頼をさせて頂きますのでご協力く
ださい。
　本日は、会長方針の説明ものちほどありますので、本日の
会長挨拶はここで終わらせて頂きます。ありがとうございま
した。

　

渡辺　一郎　会員　 Ｓ12.７.12　　臼井　呉行　会員（雅　子様）７.15
長谷川道正　会員　 Ｓ23.７.12　　矢戸　雅英　会員（利　香様）７.15
上野　浩二　会員　 Ｓ34.７.26　　関口　　亘　会員（利　子様）７.11
矢戸　雅英　会員　 Ｓ38.７.11　　松本　健春　会員（有　子様）７.21
渡辺　省一　会員　 Ｓ45.７.19　　田所　　亨　会員（牧　子様）７.25
河西　健一　会員　 Ｓ46.７.15　　萩原敬一郎　会員（雅　子様）７.27
伊藤　公智　会員　 Ｓ47.７.15　　松野　和広　会員（真知子様）７.27

■会務報告　　　　　　　　　  　　 　  　川端　正幸　幹事
ガバナー公式訪問クラブ協議会開催のご案内
　日時／令和3年7月16日　11時より
　場所／ホテル日航ノースランド帯広
　出席義務者／理事、役員、委員長、入会3年未満の会員
ガバナー公式訪問例会開催のご案内
　日時／ 7月16日金曜日　0時30分より
　場所／ホテル日航ノースランド帯広
7月23日金曜日は、祝日のため休会といたします
　帯広美術館より展覧会のご案内が届いております。カッサ
ンドルポスター展ということで、招待券一枚が届いておりま
す。こちら1枚で2名行けるようになっておりますので、早い
もの勝ちとなっております。興味のある方は、申し出ていた
だきたいと思います。
■ニコニコボックスの発表　　  　　 　  山本　　淳　副会長
◆一年間よろしくお願いします
　深井会長 　関口会員 　山本会員 　黒田会員 　中島会員　
　及川会員 　木戸会員 　矢戸会員 　柴田会員 　川端会員
　細川会員 　高田義久会員 　上野会員 　工藤会員　
　福田会員 　伊藤隆志会員 　石割会員 　松岡会員　
　畠山会員 　荒木会員 　齊藤会員 　石井会員 　石岡会員
　林会員　 　南出会員 　松田会員
◆妻の誕生日に記念品をいただきありがとうございました。
　萩原会員
◆500万歩達成しました。
　松田会員
◆卒寿のお祝いありがとうございました。
　石原会員
◆ガラポンで金の玉出ました。
　秋田谷会員
◆在籍30年のお祝い、齊藤君が届けてくれました。皆さんあり
がとうございます。中々、お洒落な品々でうれしく思っており
ます。もう挨拶は嫌なので、これでお礼とさせていただきます。
それと深井会長がんばってください。陰ながら応援しています。
　夷石会員
■会長方針　　　　　　  　　　　　　  　 深井　弘美　会長

「襷をつなごう」
～豊かな未来の為に～

　今年度、歴史と伝統のある帯広北ロータリークラブの第６
３代会長を務めさせて頂く事となりました。
　２０２１－２０２２年度のＲＩ会長シェカール・メータ氏
は、今年度のテーマとして「奉仕しよう　みんなの人生を豊
かにするために（Serve to Change Lives）」を掲げました。
　またこれを受けて国際ロータリー第２５００地区のスロー

　

　

　

　　   　
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　 　
　　
　　
　　
　　
　　

　　
　　
　　
　　
　　

　　 　
　　
　　

　　
　　

　　
　　
　　
　　 　　　　　　　　

　
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　

　　 　
　　
　　
　　

　　
　　
　　

　　
　　
　

　　　　　　　　　　　　  　　 　
　

　　　　　　　　　　　　　　  　 　
　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　　

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／上野　浩二　出席委員長

南出　雅樹　ＳＡＡ
深井　弘美　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「決算報告・監査・予算報告」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／齊藤　政樹　

ガンとして、漆崎隆ガバナーは「ロータリーの素晴らしさを
広めましょう」と提唱しています。地区方針として地区の明
るい未来の為に、地域の人々と「親睦と持続可能な奉仕活動
の推進」を目標に掲げています。
　１９０５年２月２３日にシカゴで創設されたロータリーは
１１０年以上の歴史を築いています。今その中で１９１８年
のスペインかぜが流行した時と同様に、新型コロナウィルス
の影響により、社会的・経済的に困難な状況に直面しています。
またロータリー活動にも大きな影響が出ています。休会や短
縮例会を余儀なくされ本来の活動が出来なく行動意欲も落ち
て来ています、そのような中ではありますが今こそ会員の皆
様のお力をお借りし創意工夫を凝らし地区方針を念頭に置き、
前向きに活動に取り組んでいこうと考えます。昨年の関口前
会長の思いを引継ぎ今年度は取り組んでいきます。
　私たち北ロータリークラブに代々受け継いでこられたれた
良き伝統や歴史を次世代に引き継ぎ、また各会員の企業に於
かれましても先人達が歴史を重ね築いてこられましたそれぞ
れの良き伝統や風土という財産を私たちが後世に伝え、企業
が発展してゆく事が「奉仕」につながると考えます。その襷
を次へと繋ぎ豊かな未来のために活動していこうではありま
せんか。
　今年度の重点目標として、以下の項目を上げさせて頂きま
す。
１．会員増強・退会防止
　　「each one,bring one」　
　　会員一人が新会員を１名入会させましょう。
　　女性会員の増強も図りましょう
　　ただ入会させるだけではなく会員としてふさわしい方の
　　紹介をお願い致します。
　　退会防止に努めましょう。
　　コミュニケーションをとりつながりを強めるため、スポ
　　ンサーを中心となり出席を促す「声かけ」運動の実践。　
　　出席しないとロータリーの楽しさや良さがわかりません、
　　まずは出席して頂ける様努めましょう。
　　また、新入会員オリエンテーションテーションの開催に
　　より新入会員のロータリーへの理解や仲間意識を高める
　　とともに、事業への積極的な参加を図ります。
１．例会の充実と出席率の向上
　　クラブ活力のもとは毎週行われる例会の充実にあると思
　　います。例会は会員間の親睦の場であり、また情報交換
　　の場でもあります。担当委員会が自由な発想を持って頂
　　き会員の関心を高め出席率の上がる様な例会の開催を目
　　指します。
１．クラブの活性化
　　クラブ活性委員会を戦略計画委員会（１００年委員会）　
　　と位置づけクラブの活性化・未来に向かって提言を行っ
　　て頂きたい。
１．ＩＴを活用した例会運営の研究と実施
　　今年度も新型コロナウィルスの影響がどの様になるのか、
　　例会の開催が通常通り行う事が出来るのか予測できませ

　　ん。その様な中ですがＷＥＢを活用した例会の開催やホ
　　ームページの利便性を生かした活用が出来る様改善して
　　ゆきます。
　　マイロータリーへの登録を促進します。　　　　　　　　
１．ロータリー財団、米山奨学会、十勝ロータリー奨学会、　
　　インターアクト、ローターアクトへの理解と協力をお願
　　い致します。
　　財団・奨学会について引き続き会員の皆様のご理解ご協
　　力をお願い致します。
　　インターアクトは新型コロナウィルスの影響により今年
　　度が初めての活動となりますのでサポートをしっかりと
　　行っていきます。
　　ローターアクトについては今まで通り開催事業への協力。
　　また会員数が減少傾向になっていますので、皆様の新入
　　会員紹介の積極的な協力。
１．親睦活動を通じ家族同伴例会の開催
　　コロナ禍で昨年来開催が出来ていないのが現状ですが、　
　　開催できる環境が整えばご家族にロータリー活動への理
　　解と共に、素晴らしさ・楽しさを知って頂ける様に企画
　　します。
１．３ロータリークラブの幹事としての役割
　　十勝ロータリー奨学会３クラブ合同例会の開催
　　環境育成プロジェクト３クラブ合同例会の開催
　　継続事業
１．第２回ちびっこアイスホッケーの開催
　　昨年度、関口前会長のもと開催予定であった第２回アイ
　　スホッケー大会の継続開催（社会奉仕委員会）
　一年間皆様と共に歩んで行きたいと思っております、どう
ぞよろしくお願い致します。
■副会長挨拶　　　　　　　　　　　　  山本　　淳　副会長

　今年度副会長を仰せつかりました山本です。副
会長というのは、会長、幹事を補佐しながらクラ
ブ運営をスムーズするのが役目だと本人は思って
おりますが、厳しい状況の中で、なかなか大変か

なと思っていますが、一生懸命頑張りたいと思います。一年
間よろしくお願い致します。
■幹事挨拶　　　　　　　　　　　　　　  川端　正幸　幹事

　今年度深井会長の元幹事を担当させていただく
こととなりました。ロータリー経験の浅い私です。
実は、松岡幹事を見て色々勉強させていただこう
と思っておりましたが、このコロナ禍で、その機

会も少なく現在の右往左往しながら勉強中でございます。そ
の中でわかったことがあります。幹事って大変なんだなと身
をもって感じております。同時に、非常に責任のあるポジシ
ョンなんだなということも感じております。今年度もコロナ
禍でのスタートとなりました。様々なイレギュラーが発生す
ることが予想されます。会員皆様のご協力、そして様々なご
意見を拝聴しながら、幹事の職務に専念したいというように
思っておりますので、一年間よろしくお願いいたします。
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　　

　


